
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 19 de agosto de 2009. 2 
Aos dezenove dias do mês de agosto do ano dois mil e nove, às quatorze horas, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da Conselheira Chisato 5 
Oka Fiori. Presentes os Conselheiros Titulares Roberto Tadeu Raittz, José Marcelo Rocha 6 
Aranha, Luciane Bittencourt Carias de Oliveira, Vânia Mari Salvi Andrzejevski, Sidon Keinert 7 
Júnior, Carla Galvão Spinillo, Adriano Camargo Gomes, Clara Brener Mindal, Carlos Estevam 8 
Nolf Damiani e Augusto Brandini Neto. Presentes também os Conselheiros Suplentes Ana Maria 9 
Petraitis Liblik e o Conselheiro Cleverson Ribas Carneiro. Justificaram suas ausências os 10 
Conselheiros Amadeu Bona Filho e Ettiène Cordeiro Guérios. Presente também o Senhor 11 
Marcos Solivan Camargo representando a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, a Senhora Mariza 12 
Pereira Rodrigues, Coordenadora de Relações Institucionais e o Senhor Clóvis Pereira Borges, 13 
representando a Pró-Reitoria de Administração. Havendo quorum a Presidente iniciou a sessão 14 
colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia 17 de junho do corrente, sendo 15 
a mesma aprovada por unanimidade. Ainda nos informes, houve a retirada de pauta do item 03 a 16 
pedido da Conselheira relatora Vânia Mari Salvi Andrzejevski. Deu-se início à Ordem do Dia: 17 

01) Processo nº 048652/2008-12 – Contrato para Construção de Ginásio da Escola Técnica 18 
3ª etapa (homologação). A Conselheira Carla Galvão Spinillo exarou parecer favorável a 19 
homologação da celebração do contrato. Em votação o parecer foi homologado por unanimidade. 20 

02) Processo nº 057726/2008-10 – Contrato emergencial FUNPAR para prestação de 21 
serviços de informática (homologação). O Conselheiro Cleverson Ribas Carneiro exarou 22 
parecer favorável a homologação do processo. Em votação o parecer foi homologado por 23 
unanimidade. 03) Processo nº 051159/2008-80 – Contrato e Plano de Trabalho do Curso de 24 
Especialização em Controladoria. O Conselheiro Sidon Keinert Júnior emitiu parecer 25 
favorável à aprovação do processo. Após longa explanação pela Coordenadora de Relações 26 
Institucionais, a Senhora Mariza Pereira Rodrigues que fez esclarecimentos sobre as prestações 27 
de conta dos cursos, o parecer foi a votação, restando aprovado por maioria de votos (9x2). 28 
Registrados os votos contrários dos representantes discentes: Adriano Camargo Gomes e 29 
Augusto Brandini Neto. 04) Processo nº 043759/2008-74 – Contrato e Plano de Trabalho do 30 
Curso de Especialização em Endodontia. A Conselheira Carla Galvão Spinillo emitiu parecer 31 
favorável à aprovação da solicitação. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 05) 32 
Processo nº 087101/2009-55 – Contrato Emergencial – TV UFPR. A Conselheira Chisato 33 
Oka Fiori exarou parecer favorável a aprovação do Contrato Emergencial. Em discussão, o 34 
Conselheiro Adriano Camargo Gomes contestou o regime emergencial do processo e a ausência 35 
de licitação. A Coordenadora de Relações Institucionais (CRI), a Senhora Mariza Pereira 36 
Rodrigues prestou esclarecimentos quanto ao processo licitatório estar em andamento. 37 
Esclareceu que a TV UFPR era um laboratório do Curso de Comunicação Social, e que a 38 
prestação dos serviços era terceirizada. O Senhor José Clóvis Pereira Borges da Pró-Reitoria de 39 
Administração, também citou várias conseqüências oriundas da não aprovação do processo. O 40 
Conselheiro Adriano Camargo Gomes pediu vista dos autos. 06) Processo nº 056239/2008-21 – 41 
Contrato e Orçamento do Curso de Especialização em Gestão de Qualidade. A Conselheira 42 
Luciane Bittencourt Carias de Oliveira exarou parecer favorável à aprovação. Em votação o 43 
parecer foi aprovado pela maioria de votos (10x1), registrado voto contrário do Conselheiro 44 
Adriano Camargo Gomes, representante discente. Encerrada a pauta e livre a palavra, a Senhora 45 
Presidente fez uma alusão ao ofício elaborado por esta Câmara na reunião passada, disse que o 46 



ofício não teve a compreensão esperada. O Conselheiro Augusto Brandini Neto, solicitou que o 47 
assunto do ofício fosse retomado como pauta na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, a 48 
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Maria 49 
Lucinda dos Santos, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 50 


